



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fri - Michael Frisch - 93115
jak - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
mun - Angela Munkert - 97018
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Wochenvorschau auf Pressetermine

**Vom 29. August bis zum 4. September finden folgende Termine
(Auswahl) der Landeshauptstadt Düsseldorf statt:**

Samstag, 29. August

10.30 Uhr, Messe Düsseldorf, Stockumer Kirchstraße 61:

Oberbürgermeister Thomas Geisel wird den 54. Internationalen Caravan Salon traditionell mit einem Grußwort eröffnen.

10.30 Uhr, Dreifach-Sporthalle der Dieter-Forte-Gesamtschule, Heidelberger Straße 75: Bürgermeisterin Klaudia Zepunkte wird die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie die Gäste der 13. Talentiade begrüßen.

11 Uhr, Zaunkönigweg 1: Die städtische Kindertagesstätte am Zaunkönigweg 1 besteht seit 50 Jahren. Aus diesem Anlass wird Bürgermeister Günter Karen-Jungen beim Sommerfest der Kindertagesstätte die Glückwünsche der Stadt überbringen.

Montag, 31. August

10 Uhr, Rathaus, Sitzungssaal des Oberbürgermeisters, 2. Stock: Am 2. September 2014 hat Oberbürgermeister Thomas Geisel sein Amt angetreten. Im Rahmen eines Pressefrühstücks wird er die wichtigsten Maßnahmen seines ersten Amtsjahres vorstellen.

11.15 Uhr, Jan-Wellem-Saal des Rathauses, Marktplatz 1: Bürgermeister Günter Karen-Jungen empfängt die Mitglieder des London Welsh Male Voice Choir, des Alliage Quintett und dem Hornquartett des Universitätsorchesters Düsseldorf, die am 30. August in der Johanneskirche ein Konzert zugunsten der Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V. gegeben haben.



- 2 -

12 Uhr, im Innenhof des Museums Kunstpalast (über den Haupteingang des Museums Kunstpalast erreichbar), Ehrenhof 4: Gruppenfoto mit den 144 neuen Auszubildenden der Stadt und OB Thomas Geisel sowie Personaldezernent Prof. Dr. Andreas Meyer-Falcke. Oberbürgermeister Thomas Geisel wird die angehenden Auszubildenden im Anschluss bei der traditionellen Begrüßungsfeier im Robert-Schumann-Saal willkommen heißen.

Dienstag, 1. September

18 Uhr, Weiterbildungszentrum, Bertha-von-Suttner-Platz 1: Der Deutsche Gewerkschaftsbund veranstaltet anlässlich des Antikriegstages (1. September) zusammen mit der IG Metall Düsseldorf-Neuss, dem Rosa-Luxemburg-Club Düsseldorf und der Rosa-Luxemburg-Stiftung NRW eine Plakatausstellung mit Plakaten der westdeutschen Friedensbewegung. Bürgermeisterin Klaudia Zepunkte wird die Ausstellung eröffnen.

Mittwoch, 2. September

10.30 Uhr: das neue Flüchtlingskoordinierungszentrum, Niederrheinstraße 20, wird durch Oberbürgermeister Thomas Geisel offiziell seiner Bestimmung übergeben. Mit dabei sein werden unter anderem auch Bezirksbürgermeister Stefan Golißa, Sozialdezernent Burkhard Hintzsche, Flüchtlingsbeauftragte Miriam Koch sowie Peter Walbröl, Geschäftsführer der Jugendberufshilfe.

11 Uhr, Moritz-Sommer-Straße im Volksgarten: Die AWISTA GmbH spendet 15.000 Euro für das Projekt "Neue Bäume für Düsseldorf". Gründezernentin Helga Stulgies wird den symbolischen Spendenscheck in Höhe von 15.000 Euro für das Projekt entgegennehmen und von den Awista-Geschäftsführern Peter Ehler und Björn Becker überreicht bekommen.



- 3 -

16 Uhr, Jan-Wellem-Saal des Rathauses, Marktplatz 1:
Oberbürgermeister Thomas Geisel wird die neun erfolgreichsten
Düsseldorfer Radschlägerinnen und Radschläger des 66.
Stadtsparkassen-Radschläger-Turniers auszeichnen.

Donnerstag, 3. September

10 Uhr, Stadtmuseum, Berger Allee 2: Das Stadtmuseum und das
Dezernat für Personal und Gesundheit laden zur Pressekonferenz und
Vorbesichtigung der gemeinsamen Sonderausstellung "Gesundheit in der
Stadt" ein.

10.30 Uhr, Rheinbahn-Betriebshof Lierenfeld, Lierenfelder Straße 40:
Das Thema "Fernwärme" wird den Düsseldorfern ab sofort über zwei
Straßenbahnen, gestaltet mit dazu passenden Motiven, vor Augen
geführt. Oberbürgermeister Thomas Geisel, Klaus Klar, Vorstand und
Arbeitsdirektor der Rheinbahn und Rainer Pennekamp,
Vorstandsmitglied der Stadtwerke Düsseldorf, werden die neuen
Fernwärme-Straßenbahnen sowie weitere Einzelheiten zum Thema
Fernwärme-Versorgung vorstellen.

13.15 Uhr, Jugendkulturcafé Franzmann, Ratinger Straße 20: Das Fest
zum 61. Weltkindertag findet am 13. September statt. Es ist das größte
nichtkommerzielle Kinderfest am Rhein. Mehr als 200 Stände sind auf
der Veranstaltungsmeile entlang des Rheinufer vertreten.
Oberbürgermeister Thomas Geisel, Beigeordneter Burkhard Hintzsche,
Marc-Oliver Rehm, UNICEF Düsseldorf, Diana Goldermann-Wolf,
Kinderschutzbund, Katja von Rüsten, Jugendring, sowie Philipp Fischer,
AOK, werden das Programm zum Weltkindertag vorstellen.

Freitag, 4. September

11 Uhr, Rheinuferpromenade am Rathaus, Rathausufer/Ecke Zollstraße:
Auf zu einer neuen Runde heißt es jetzt für den Wettbewerb Stadtradeln.
Fleißige Radler, die mitmachen möchten, können sich noch bis Ende



- 4 -

September zur Teilnahme anmelden. Oberbürgermeister Thomas Geisel, Umweltdezernentin Helga Stulgies und Verkehrsdezernent Dr. Stephan Keller werden einige der bisher angemeldeten Teilnehmer auf ihren Drahteseln am Rathaus begrüßen.

12 Uhr, Merowinger Straße 88: Das Probenhaus für das Ballett der Deutschen Oper am Rhein Düsseldorf Duisburg ist fertig. Auf 3.000 Quadratmetern Nutzfläche wurden fünf Säle für die 45 Tänzerinnen und Tänzer sowie die Ballettschule errichtet. Oberbürgermeister Thomas Geisel wird den Neubau offiziell seiner Bestimmung übergeben.

(bu)